

Arbeitskreis „Diakonie und Seelsorge“

Der Arbeitskreis „Diakonie und Seelsorge“ widmet sich dem Verhältnis der beiden Praxisfelder Diakonie und Seelsorge. Dabei stehen neben Verbindungen und Gemeinsamkeiten auch notwendige Abgrenzungen im Fokus.

Es gilt aktuell, theoretisch und praktisch auszuloten und zu reflektieren inwiefern seelsorgliche Konzeptionen und Praktiken in diakonischen Handlungsfeldern anschlussfähig sind und vice versa.

Der Arbeitskreis lädt zum regelmäßigen Austausch über praktische und theoretische Fragestellungen ein und strebt eine – auch theologisch fundierte – engere Verknüpfung und Bereicherung beider Handlungsfelder an.

Interessierte – aus Forschung und Praxis – wenden sich gern an Frau Dr. Christine Wenona Hoffmann, Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg (christine.hoffmann@ts.uni-heidelberg.de)